

Compte-rendu de la réunion du
Conseil de quartier LA PLAINE- SANTY

10/07/2024



Sont présents : Eve AUBERT, Claire AUFAUVRE TREGUI, Sylvie COCCHI, Françoise CRUZ, Fanny GARCIA, Anne Marie PROST, Christiane TRUCHET

Rachid ABDELLAOUI, Gérard BENCHETRIT, Jean-Marc BRESSAUD, Marc DONCIEUX, Bernard PAGAN, Albin RICHARD.

Référents Jean-Luc GIRAULT, Marie-Claude DURAND

Est excusée : Madame Patricia MAUBON.

Infos :

Projet de plate-forme logistique à Vénissieux :

Le promoteur EM2C a été rencontré par une dizaine d'habitants. Il renvoie sur la Métropole et Vénissieux. Il veut construire et vendre le site. Le terrain qui appartient à la métropole sera transformé en rond-point. Les accès ne sont pas finalisés.

Le Maire du 8 rencontrera Monsieur ABDELLAOUI.

Comment peut-on contribuer pour améliorer ou modifier le projet ?

Jean Luc GIRAULT relance Fabien BAGNON qui s'était engagé à mettre en contact avec les personnes concernées.

On redemande à la mairie du 8 d'interpeler la Métropole. Le conseil de quartier interpelle la Métropole.

La Gare routière de Perrache va être déplacée vers le grand Parilly. Problème du parking, de l'augmentation de la circulation.

Demande d'une présentation du projet.

L'arrêt de bus avait été supprimé, avenue Paul Santy a été remis mais l'abri a été supprimé. Pourquoi ?

Alors, qu'il va y avoir une nouvelle construction de 13 logements sans garage.

Fête de la musique, remerciements à Claire et à l'asso Bien Vivre à Monplaisir-La Plaine. Moment très sympathique malgré la météo incertaine et la concurrence d'un match.

IDEES PROPOSEES POUR L'ANIMATION DE NOTRE QUARTIER :

Planter des rosiers Rue Stéphane COIGNET

Mettre des plaques de rues avec des roses. (cf. le quartier du cinéma à Monplaisir)

Sur les poteaux de l'avenue Langlet Santy (Voir Sytral)

Sur l'Avenue Viviani remettre des rosiers ou en bout de rues ou sur la place Général André

Mettre des panneaux explicatifs pour rappeler l'histoire du quartier.

Mettre des vieilles photos du quartier sur l'histoire du quartier.

Mais avoir un cheminement qui donne l'histoire du quartier.

Demander à l'artiste EMEMEM de tracer un cheminement pour aller sur les différents panneaux.

Expliquer le nom des rues.

En ciblant le thème des roses.

1 Recenser les endroits que l'on veut mettre en valeur.

2 Evaluer le coût des panneaux.

3 Choisir les points d'affichage.

4 Créer le cheminement.

Puis plus tard on cible les noms qui sont rattachés aux quartiers.

Historique des entreprises du quartier.

Dessiner pour peindre une rose sur la porte de sa boîte aux lettres. Voir avec Santy Action.

Demander à la coiffeuse Florence si elle des photos du quartier.

Madame Truchet peut mettre en relation avec des artistes de Street art.

Voir au centre social les panneaux qui ont été mis.

Voir le prix et qui l'a fait. Voir mairie centrale service achat.

Mettre sur la place Général André un panneau pour montrer la déambulation.

Voir Santy Plaine Action s'il pourrait réaliser les panneaux ?

Comment communiquer sur ce que chacun fait : l'inscrire sur le PAD

<https://annuel2.framapad.org/p/cdqlaplainesanty-9ld2?lang=fr>

Prochaine réunion le 17 septembre à 18h 30 à la mairie salle fraternité.